

# AIT



## 5.2019 ÖFFENTLICHE BAUTEN PUBLIC BUILDINGS

CIVIC · VON M · CANDALEPAS · MORSCHER  
SEVARCH · WANDEL LORCH · VOS · FRANKE  
HAWORTH TOMPKINS · SCHMIDLIN · LUVO  
BIG · HOHENGASSER STEINER WIRNSBERGER

Italien 13,50 EUR  
Spanien 13,50 EUR  
Finnland 13,50 EUR  
Norwegen 120 NOK  
Slowakei 13,50 EUR

Deutschland 13,50 EUR  
Österreich 13,50 EUR  
Schweiz 22,00 SFR  
Belgien 13,50 EUR  
Niederlande 13,50 EUR  
Luxemburg 13,50 EUR

05  
4 194561 713502

# PRODUKTE

FÜR ÖFFENTLICHE BAUTEN - SCHWERPUNKT KINDEREINRICHTUNGEN



## The Little Folk

[www.photowall.de](http://www.photowall.de) • Entwurf: Maison

Üppige Vegetationen und fantasievolle Berglandschaften für kleine und große Ästheten: Das interdisziplinäre Designstudio Maison hat sich für die Ausgestaltung der Tapetenkollektion The Little Folk von der Schönheit der Natur inspirieren lassen und fünf detailreiche Dekore entwickelt. Von einem Team aus Künstlern und Designern liebevoll von Hand illustriert, lädt jedes der Tapetenmotive zum Entdecken ein. Unterschiedliche Farbschemen und Stilrichtungen bedienen dabei jeden Einrichtungsgeschmack und sorgen nicht nur in Kinderzimmern, sondern genauso in Betreuungseinrichtungen für eine kindgerechte Raumgestaltung.

Several types of lush vegetation and fancy mountain sceneries for aesthetes both small and big: For the design of the The Little Folk collection of wallpapers, the interdisciplinary Maison design studio took its inspiration from the beauty of nature and subsequently created five décors which are particularly rich in details. Lovingly hand-illustrated by a team which consists of artists and designers, each wallpaper motif welcomes discovery. Various colour schemes and styles satisfy any taste when it comes to furnishing and ensure child-oriented room design not only in children's rooms but also in care facilities.



## Crazy Little Perillo

[www.dauphin-group.com](http://www.dauphin-group.com) • [www.zueco.com](http://www.zueco.com)

Designklassiker in verspieltem Gewand: In den vergangenen Jahren wurde die Stuhl-Familie Perillo von Züco bereits um Little Perillo und Little Perillo XS ergänzt. Neu hinzu kommt aktuell nun eine kindgerechte Sonderedition namens Crazy Little Perillo. Die vom Little Perillo bekannte dreidimensionale Polypropylen-Sitzschale ist beim Neuzugang mit einem gefleckten Kuhfell oder mit einem gepunkteten Fliegenpilz-Look bezogen. Beides lässt sich wie gehabt mit verschiedenen Gestell-Varianten kombinieren, von denen das Vierfuß-Aluminiumgestell in sechs unterschiedlichen, pulverbeschichteten Farben realisiert werden kann.

A design classic in a playful new outfit: Over the past years, the Perillo range of chairs by Züco has already been complemented with Little Perillo and Little Perillo XS. Currently newly added is a child-friendly special edition called Crazy Little Perillo. In the new model, the three-dimensional polypropylene seat shell known from the Little Perillo variant is covered with mottled cowhide or with a dotted fabric looking like a fly agaric. As in the other models, both new additions can be combined with different frame variants. The four-legged aluminium frame is produced in six different powder coating colours.

## Bettsofa Wood Junior

[www.oliverfurniture.com](http://www.oliverfurniture.com)

Das Bettsofa Wood Junior ist Teil einer vielseitigen Serie an Kinderbetten von Oliver Furniture, die mit einer ganzen Reihe an Umbau-Sets mit den Bedürfnissen des Kindes wachsen können. So lässt sich das Babybett zum Kinderbett oder Hochbett und später zum Sofa umfunktionieren. Das 160 Zentimeter lange Basisbett gibt es ganz in Weiß oder mit geölten Eichenfüßen. Hier zu sehen: die finale Sofa-Variante.

The Wood Junior sofa bed belongs to a varied series of children's beds by Oliver Furniture that can grow with the needs of the child. With special sets, the baby cot can be turned into a children's bed or a bunk bed and later even into a sofa. The basic bed with a length of 160 centimetres is made all in white or with oiled-oak legs. Shown here: the final sofa variant.



## Cila Go

[www.arper.com](http://www.arper.com)

Schulmöbel mal anders: Arper realisiert mit Cila Go eine neue ästhetische Lösung für den Bildungssektor, die sich vor allem für den Einsatz in mobilen Lerngruppen, Aufenthalts- und Fachräumen eignet. Der gepolsterte Schalenstuhl verfügt auf Wunsch über einen adaptierten, 50 auf 33,5 Zentimeter großen Tisch sowie ein mittels Rollen verschiebbares Aufbewahrungsfach für Taschen und weitere Arbeitsmaterialien.

School furniture of a different kind: With Cila Go, Arper designed a new aesthetic solution for the educational sector suitable above all for mobile learning groups, lounges and specialist rooms. If requested, the upholstered shell chair comes with an adapted table measuring 50 by 33.5 centimetres as well as a storage compartment on castors for bags and work material.



## Kids Place

[www.isabell-ehring.de](http://www.isabell-ehring.de)

Wo auch immer gerade ein Spielparadies gebraucht wird – die aufklappbare Kids-Box von Innenarchitektin Isabell Ehring hält von der Kuschecke bis zum Mal-tisch alles bereit, was ein Kind zum Zeitvertreib brauchen kann. Die auf Rollen gelagerte Box passt dabei in jeden herkömmlichen Aufzug und kann so beispielsweise in öffentlichen Einrichtungen schnell ihren Standort wechseln und kipp-sicher neu positioniert werden.

Wherever a play paradise is needed - the folding Kids-Box by the interior designer Isabell Ehring offers anything a child might need for passing time - from the cosy corner to the painting table- The box running on castors fits into any regular elevator and can thus quickly change its location and be newly positioned without tilt-proof not only in public institutions.



SCAB DESIGN

since 1957



## ELEGANZ IN ALLEN VERSIONEN

Lisa — design Marcello Ziliani



AS AWARDED BY THE  
CHICAGO ATHENAEUM:  
MUSEUM OF ARCHITECTURE  
AND DESIGN

[germany@scabitaly.com](mailto:germany@scabitaly.com) | [scabdesign.it](http://scabdesign.it)

— Made in Italy